Llama a reidentificar al albiazul

Romero perfila pausar alianza del PAN y PRI

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

orge Romero, diputado identificado como próximo al entorno cercano del dirigente nacional panista Marko Cortés, perfiló una pausa en la alianza electoral entre el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI), con miras a "reencontrar la identidad y las causas" del partido albiazul, pues, aseguró, ése es el sentir de la militancia.



EL MIÉRCOLES, Adriana Dávila, quien busca la dirigencia del PAN, planteó a su partido que se defina si se debe seguir en alianza con el PRI en lo legislativo y electoral.

El coordinador del blanquiazul en la Cámara de Diputados y aspirante a la dirigencia de su partido aseguró que Acción Nacional tiene la disposición de mantener con el PRI, o incluso con Movimiento Ciudadano (MC), un frente de "contención de barbaridades" en el Congreso de la Unión.

"Nosotros, en lo parlamentario, en las cámaras, por supuesto, si es que coinciden PRI e incluso MC, todo lo que no sea el oficialismo, claro que el PAN está dispuesto a mantener un bloque de oposición de contención de barbaridades", dijo en conferencia de prensa.

Expuso que en el ámbito electoral, y en un sentido de pragmatismo, "el PAN, me parece ya es el sentir a nivel nacional, ya tenemos que poner una pausa y repensarnos como PAN".

Aunque se negó a emitir una opinión en torno del conflicto interno del PRI o dar alguna declaración sobre si esta alianza dañó a su partido en las elecciones pasadas, se le insistió sobre una pausa a una futura alianza electoral con el tricolor, y respondió: "Sí, así lo he dicho, tal cual; tenemos en el PAN que volver **EL LÍDER** del blanquiazul en San Lázaro aclara que su partido tiene disposición de seguir con el tricolor, pero en el Congreso; señala que deberán debatir su política de coalición hacia el 2027



renemos
en el PAN que
volver a encontrar
nuestra identidad,
nuestras causas, que
son las que llenaban
plazas hacía muchos
años; el PAN llenaba
plazas por causas y
ésas son las que vamos a reencontrar*

JORGE ROMERO Coordinador de los diputados del PAN

EL DIPUTADO panista en conferencia de prensa, ayer.

a encontrar nuestra identidad, nuestras causas, que son las que llenaban plazas hacía muchos años; el PAN llenaba plazas por causas y ésas son las que vamos a reencontrar".

El coordinador de los diputados federales panistas resaltó que, en el ámbito legislativo, la alianza entre PAN, PRI y PRD ayudó a defender la Constitución en temas clave, como la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y para que la Guardia Nacional (GN) no fuera completamente militarizada, además de que la energía en el país pueda ser "todavía limpia".

"Ahora vamos a entrar en una etapa en el PAN defendiendo la Constitución, pero entendiendo nuestra propia ruta, nuestro propio camino", sostuvo.

En torno a si Acción Nacional caminaría solo en el proceso electoral 2027, dijo: "Al PAN le urge una dirigencia que lo que fomente sea el debate, porque podrás tener todas las convicciones del mundo aspirando a dirigir el PAN, pero a lo mejor no piensa igual el resto del partido y somos un partido.

"Tenemos que generar nuestro debate interno, y uno de los principalísimos temas que tenemos que debatir es nuestra política aliancista con respecto al 2027, pero, insisto, creo que es un sentir general el hoy ponerle una pausa y reidentificarnos".

Enfatizó que el PAN enfrenta desafíos internos y externos significativos, y que la clave para superarlos será fomentar la unidad, la transparencia en los procesos y un enfoque claro en las causas que históricamente han definido a su partido.

Sobre el proceso de renovación de la dirigencia nacional del PAN, comentó que hay varios aspirantes, incluyendo a Adriana Dávila y a Damián Zepeda, por lo que se espera que el proceso sea transparente y competitivo.